
 

 
Câmara Municipal de Vereadores de Alto Feliz 

 

Rua Eugênio Kuhn, 300 – Fone: (51) 3445 2728 – ALTO FELIZ - RS. 
 

1 

ATA DE SESSÃO PÚBLICA 

01ª Ata de Sessão Ordinária da 9ª Legislatura (2025) 

1) PREÂMBULO 

Ata da 1ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores do 

Município de Alto Feliz, realizada no dia 14 de janeiro de 2025, às 19horas, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores, presidida pelo Vereador Geraldo Fuhr, vereador mais 

votado na eleição de 2024 e, portanto, presidente no exercício 2025. A sessão foi aberta 

com o quórum mínimo exigido para realização do ato, eis que presentes 09 (nove) 

vereadores eleitos.  

2) MANIFESTAÇÕES E DELIBERAÇÕES 

EXPEDIENTE INTERNO: Protocolo nº 001/2025, pedido de indicação 

nº 001/2025, autoria da Vereadora Rogéria Maria Ost Boeni. Protocolo nº 002/2025, pedido 

de indicação nº 001/2025, autoria do Vereador Eduardo da Costa Dutra. Protocolo nº 

003/2025, pedido de indicação nº 002/2025, autoria do Vereador Eduardo da Costa Dutra. 

Protocolo nº 004/2025, pedido de indicação nº 001/2025, autoria do Vereador Jair José 

Klagenberg. Protocolo nº 005/2025, pedido de indicação nº 002/2025, autoria do Vereador 

Jair José Klagenberg.  

EXPEDIENTE EXTERNO: Protocolo nº 014/2025, Transferência 

Especial. Notificação de alteração no Plano de Trabalho- Plano de Ação 09032024-67440. 

Protocolo nº 015/2025, Transferência Especial. Notificação de alteração no Plano de 

Trabalho- Plano de Ação 09032024-72018. Protocolo nº 016/2025, Transferência Especial. 

Notificação de alteração no Plano de Trabalho- Plano de Ação 09032024-72941. Protocolo nº 

017/2025, Transferência Especial. Notificação de alteração no Plano de Trabalho – Plano de 

Ação 09032024-74643. Protocolo nº 018/2025, Transferência Especial. Notificação de 

alteração no Plano de Trabalho – Plano de Ação 09032024-66851. Protocolo nº 019/2025. 
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Ofício nº 0623/2024/ REGOVCX – liberação de recursos financeiros em 27/12/2024, no valor 

de R$ 127.634,54, referente a parcela do Contrato de Financiamento nº 0502941-18/2019, 

assinado em 28/06/2019, no âmbito do Programa Pró-Transporte, Modalidade PRO-

TRANSPORTE – SETOR PÚBLICO. 

ORADORES INSCRITOS: Vereador Geraldo, informando que estão 

na primeira sessão e que espera que seja feito um ótimo trabalho de coleguismo em prol do 

povo de Alto Feliz que os colocou nessas cadeiras para representá-los nesses quatro anos. 

Salientou que sempre está aberto para conversar com cada um dos vereadores e que pela 

quinta vez senta de presidente e que dessa vez não foi por votação e sim por votação do 

povo, e que irá trabalhar da melhor maneira possível. 

ORDEM DO DIA: Verificado o quórum, passou-se para a ordem do 

dia, que consiste na discussão e votação de 07 projetos de Lei de Autoria do Poder 

Executivo.  Projeto de Lei nº 001/2025, de 07 de janeiro de 2025 (Autoria Poder Executivo).  

Após lida a justificativa, foi solicitada a decisão da Comissão de Pareceres, o qual foi 

aprovado. Presidente colocou projeto em discussão. Vereadora Rogéria, salientou que o 

projeto é importante, mas que também tem que notificar que se tem que pensar em 

aumentar a creche, eis que, aumentando as crianças o espaço também esta sendo reduzido 

e que acredita que se tenha que pensar em um reajuste para esses funcionários, pois eles 

merecem e já se vê que a procura pelos cargos já esta sendo reduzida, então uma 

valorização dos funcionários também é indispensável. Vereador Jair, informou ser 

totalmente a favor do projeto. Salientou que a um ano ou dois entrou um projeto sobre a 

creche que não sabiam se ia aumentar as crianças ou diminuir, então quer dizer que está 

aumentando a procura pela creche. Vereador Fábio, informou que é a favor desse projeto e 

que se pense no projeto verão, salientando que tem muitas famílias que não tem onde 

deixar as crianças, assim aumentando o número de efetivos pode ser feito um rodízio de 

férias durante o ano. Por fim, solicitou que seja dada atenção ao projeto verão. Vereador 

Eduardo, informou ser favorável ao aumento dessas vagas que estão o projeto, salientando 
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que cabe aos vereadores realizem novas indicações e buscar em conjunto com a 

administração municipal procurar resolver essas outras situações. Em relação ao projeto 

informou ser extremamente favorável e que acha que se tem sim que ampliar o efetivo já 

que se está ampliando o contingente dentro da creche municipal. Vereador Mário, informou 

ser totalmente a favor do projeto, e que também percebe que tem muitas pessoas até que 

veem de fora e trabalham nas empresas e tem que deixar as crianças na creche. Salientou 

que um inquilino lhe perguntou sobre vaga na creche e que comentou com o vice-prefeito se 

tinha como conseguir vaga, e que foi informado que no momento não, mas que com o 

projeto vão conseguir. Salientou que a colega comentou em melhorar o salário das 

assistentes, salientando que no ano passado foi melhorado o salário e que foi uma briga que 

teve durante meses, mas que foi reajustado, acreditando que por enquanto essa questão 

esteja resolvida. Presidente colocou projeto em votação. Vereador Eduardo, aprovo. 

Vereador Mário, aprovo. Vereador Fábio, aprovo. Vereadora Rogéria, aprovo. Vereador 

Jair, aprovo. Vereadora Irini, aprovo. Vereadora Maria, aprovo. Vereador Miguel, aprovo. 

Projeto está aprovado por unanimidade. Presidente informou que o projeto 02 ficou na 

comissão de pareceres, passando para o projeto 003. Projeto de Lei nº 003/2025, de 07 de 

janeiro de 2025 (Autoria Poder Executivo).  Após lida a justificativa, foi solicitada a decisão 

da Comissão de Pareceres, o qual foi aprovado. Presidente colocou projeto em discussão. 

Vereador Eduardo, salientou que o projeto vislumbra o desejo forte em aprovação porque 

todos os encargos vão ficar a cargo do Município de São Vendelino, tanto salariais quanto 

previdenciários e deseja que a Karine Gonçalves de Oliveira tenha uma boa gestão no 

município vizinho São Vendelino. Destacou que isso é um reconhecimento aos funcionários 

públicos em poder assumir cargos e também ter essa disponibilidade e se desprender para 

momentaneamente exercer um outro cargo de tamanha importância. Vereador Jair, 

informou ser a favor do projeto, mas que se fosse por permuta não iria votar pois na 

permuta tem que passar outra pessoa para o município, mas como o salário será pago pelo 

Município de São Vendelino é a favor do projeto. Vereador Mário, informou ser a favor do 

projeto, pois se trata de interesse dos três envolvidos, a prefeitura de Alto Feliz, a prefeitura 

de São Vendelino e a própria servidora. Desejou sucesso a servidora, já que o prefeito a 
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conhece e sabe de suas qualidades e que por isso a requisitou. Vereador Geraldo, salientou 

que se trata de comum acordo entre as três pessoas (prefeito de São Vendelino, prefeito 

daqui e a funcionária), salientando que o prefeito Regis pediu se o projeto passaria na 

câmara destacando que precisa da servidora. Presidente colocou projeto em votação. 

Vereador Miguel, aprovo. Vereadora Maria, aprovo. Vereadora Irini, aprovo. Vereador 

Jair, aprovo. Vereadora Rogéria, aprovo. Vereador Fábio, aprovo. Vereador Mário, aprovo. 

Vereador Eduardo, aprovo. Projeto está aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 

004/2025, de 09 de janeiro de 2025 (Autoria Poder Executivo).  Após lida a justificativa, foi 

solicitada a decisão da Comissão de Pareceres, o qual foi aprovado.  Vereadora Maria, 

informou ser totalmente a favor. Vereador Jair, informou ser totalmente a favor e que sabe 

que terá que escutar um pouco dos colegas aposentados que estão em casa, pois vão ganhar 

somente o reajuste e vão questionar, mas para quem está trabalhando hoje esse reajuste é 

bom, mas se tu for almoçar fora ainda terá que tirar dinheiro do bolso, pois por menos de R$ 

30,00 por aqui você não acha, informando ser a favor do projeto. Vereadora Rogéria, 

informou que o projeto é bom e que é merecido pelos servidores, mas que na votação irá se 

abster por ser funcionária pública, e que de certa forma será beneficiada, por isso não irá 

correr o risco da votação, mas acha o projeto muito bom. Vereador Eduardo, ressaltou que 

esse projeto é de reajuste do auxílio alimentação é um reajuste que é de forma geral apesar 

de ser funcionário público se põe a disposição para votar. Vereador Mário, salientou que o 

projeto é bom, mas que segue a ideia da vereadora Rogéria, se declarando impedido de 

votar e que seu voto não decide, pois o projeto será aprovado igual.  Vereador Geraldo, 

parabenizou o Executivo e concordou com o colega de que os aposentados vão reclamar, 

mas que com o valor de R$ 26,00 colocando um pouco em cima se consegue almoçar, 

salientando que a um tempo atrás com o valor não se conseguiu nem comprar um pastel, 

muito menos uma refeição. Destacou que os servidores merecem e que fica feliz. Presidente 

colocou projeto em votação. Vereador Eduardo, aprovo. Vereador Mário, se absteve. 

Vereador Fábio, aprovo. Vereadora Rogéria, se absteve. Vereador Jair, aprovo. Vereadora 

Irini, aprovo. Vereadora Maria, aprovo. Vereador Miguel, aprovo. Projeto aprovado por 

seis votos a favor. Projeto de Lei nº 005/2025, de 09 de janeiro de 2025 (Autoria Poder 
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Executivo). Após lida a justificativa, foi solicitada a decisão da Comissão de Pareceres, o qual 

foi aprovado. Presidente colocou projeto em discussão. Vereador Eduardo, informou ser 

extremamente a favor do projeto, parabenizando as administrações que ao longo do tempo 

vem tendo uma visão de dar o reajuste aos funcionários públicos em cima do IPCA quando 

no passado se discutiu índices de construção civil para reajuste dos funcionários. 

Parabenizou o olhar de dar esse aumento em cima do IPCA e também de dar um aumento 

real, eis que uma coisa é o reajuste inflacionário e outra coisa é o aumento real que vai 

impactar no salário dos servidores, que apesar de ser 1,3 é um aumento real que se vai 

receber, salientando que os funcionários merecem muito mais, mas 4,87 de revisão mais 1,3 

de aumento real. Parabenizou a administração por ir por esse reajuste do IPCA. Vereador 

Mário, informou que o projeto é bom e que é a favor, entretanto ficou com uma pequena 

dúvida, pois no noticiário da televisão saiu índice de 4,83% e aqui é 4,87%. Por fim informou 

ser totalmente a favor. Vereador Fábio, salientou que para quem recebe é pouco, mas para 

quem está sentado do outro lado da cadeira sabe que esse aumento é para o ano todo. 

Destacou que o funcionário quer receber mais e que também se gostaria de chegar aqui e 

dar um aumento de 10%, mas se sabe que não é viável. Por fim, informou ser totalmente a 

favor do projeto. Vereador Jair, informou ser totalmente a favor do projeto, dos 6% que vai 

se estar recebendo. Destacou que os aposentados do INSS estão recebendo de 8 para 9%, 

mas esses 6% é melhor do que nada, pois tinha anos que não se recebeu nada de aumento, 

ficando um, dois ou três anos sem aumento, parabenizando o Executivo pelo aumento aos 

funcionários. Vereadora Rogéria, parabenizou o prefeito informando que o projeto é muito 

bom, mas que como é beneficiada também irá se abster, mas acha que os colegas deveriam 

votar nesse projeto. Vereador Geraldo, informou que o projeto é muito bom, mas como 

bem falado pelo colega Fábio, claro que quem vai receber sempre quer mais, mas é um bom 

percentual. Salientou que o salário dos operadores, servidores está no nível dos outros 

municípios que uma vez não estava. Ainda destacou que conforme o colega comentou aqui 

inclui os aposentados. Presidente colocou o projeto em votação. Vereador Miguel, aprovo. 

Vereadora Maria, aprovo. Vereadora Irini, aprovo. Vereador Jair, aprovo. Vereadora 

Rogéria, se absteve. Vereador Fábio, aprovo. Vereador Mário, seguiu a vereadora Rogéria 
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e se absteve. Vereador Eduardo, aprovo. Presidente, projeto aprovado por seis votos a 

favor. Projeto de Lei nº 006/2025, de 09 de janeiro de 2025 (Autoria Poder Executivo). 

Após lida a justificativa, foi solicitada a decisão da Comissão de Pareceres, o qual foi 

aprovado. Presidente colocou projeto em discussão. Vereador Geraldo, parabenizou o 

Executivo por esse projeto e também dizer que foi um pedido seu no ano passado para 

termos atenção melhor na escola para atender essas crianças que são especiais. Vereador 

Eduardo, parabenizou pela continuidade desse projeto que já existe e que é dividido em 

duas categorias: pacientes encaminhados pela saúde e a outra categoria que são pacientes 

encaminhados pela educação. Salientou que ao longo desse tempo além da APAE ouve 

outras referências tanto na parte do autismo que TEACOLHE na própria APAE que são 

custeados pelo Estado e também reabilitação intelectual na APAE de Gramado. Destacou 

que as APAES estão mostrando um excelente trabalho para as crianças e que se tem que 

investir no futuro, investir nas crianças é um começo. Vereador Miguel, parabenizou a 

administração por ter esse olhar também com as crianças especiais e dizer que é favorável 

ao projeto e que acredita que essas 18 vagas que são liberadas por enquanto para o 

Município de Alto Feliz são de extrema importância, eis que, cada vez mais está aumentando 

o número de crianças especiais, tanto as vagas cedidas via saúde tanto quanto as de 

educação, mas acredita que seja importante ter em conta de que se for necessário mais 

vagas que se tenha esse direito também. Vereador Fábio, parabenizou Executivo, eis que, 

investir nessas crianças não é custo, isso é investimento. Por fim, informou que irá aprovar o 

projeto. Vereadora Rogéria, informou que o projeto é muito bom e que quem trabalha na 

educação sabe o número de crianças que tem e que se sabe que os casos estão 

aumentando, e que todas as necessidades que a gente possa suprir o quanto antes em uma 

criança, com alguma dificuldade é um problema maior que se pode prevenir lá no futuro. 

Concorda com as palavras do Fábio de que isso é investimento. Vereador Jair, informou ser 

totalmente a favor e que o projeto é para atender 18 crianças, questionando se isso é para o 

ano todo ou se entrar mais tem direito a outras vagas. Prefeito que está acompanhando a 

sessão, informou que é feito aditivo. Por fim, vereador informou ser favorável ao projeto. 

Vereador Mário, salientou que o colega falou que é um investimento e que é um 
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investimento muito baixo na verdade, eis que são R$ 620,00 e R$ 690,00, tratando-se de um 

investimento muito valioso. Presidente colocou projeto em votação.  Vereador Eduardo, 

aprovo. Vereador Mário, aprovo. Vereador Fábio, aprovo. Vereadora Rogéria, aprovo. 

Vereador Jair, aprovo. Vereadora Irini, aprovo. Vereadora Maria, aprovo. Vereador 

Miguel, aprovo. Projeto aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 007/2025, de 09 de 

janeiro de 2025 (Autoria Poder Executivo). Após lida a justificativa, foi solicitada a decisão 

da Comissão de Pareceres, o qual foi aprovado. Presidente colocou projeto em discussão. 

Vereador Miguel, informou ser favorável ao projeto e que se sabe que hoje a referência é o 

Hospital São Carlos de Farroupilha e principalmente olhando para essa fila de espera nesse 

sentido é favorável também. Vereadora Rogéria, destacou que todos os projetos que são 

referidos a pasta da saúde devem ter uma atenção especial. Destacou que hoje a alta e 

média complexidade é Farroupilha, mesmo que vai ter os exames e que a gente vai poder 

realizar informando ser favorável ao projeto. Vereador Mário, informou que o projeto é 

muito bom e como falou a pouco em valores, e interesse o povo ter uma ideia, então no 

projeto tem uma relação enorme de procedimentos e só para ter uma ideia, o valor varia 

entre R$ 1.000,00 e R$ 5.000,00 cada procedimento. Vereador Eduardo, destacou ser uma 

satisfação receber esse projeto de fomento com o Hospital de Farroupilha da média 

complexidade. Destacou que são os procedimentos cirúrgicos, aqueles que já foram 

discutidos no ano passado e que na ocasião veio explanar. Salientou que essa referência já 

existe pelo SUS, mas existe uma referência na parte cirúrgica também, então o Estado paga 

aquela primeira coluna que tem ali falando do SIGTAP, é o que o Estado repassa para o 

hospital e nós vamos repassar aquele valor do termo de cofinanciamento, então, por 

exemplo, uma retirada de tireoide total, o Estado repassa o valor de R$ 451,367 e nós 

repassamos o valor de R$ 4.158,07 por procedimento, então tem toda uma tabela 

explicando cada tipo de procedimento e cada valor que nós cofinanciamos. Salientou a 

importância do projeto para se dar continuidade e reduzir a fila de espera. Presidente 

colocou o projeto em votação.  Vereador Miguel, aprovo. Vereadora Maria, aprovo. 

Vereadora Irini, aprovo. Vereador Jair, aprovo. Vereadora Rogéria, aprovo. Vereador 

Fábio, aprovo. Vereador Mário, aprovo. Vereador Eduardo, aprovo. Presidente, projeto 
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aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 008/2025, de 09 de janeiro de 2025 (Autoria 

Poder Executivo). Após lida a justificativa, foi solicitada a decisão da Comissão de Pareceres, 

o qual foi aprovado. Presidente colocou projeto em discussão. Vereadora Rogéria, 

informou ser favorável ao projeto, informando que o Hospital de Feliz não comporta essas 

cirurgias de grande porte, alta complexidade, porém acha que o Executivo deve acompanhar 

mais de perto a questão da espera no atendimento, eis que o Município de Farroupilha tem 

uma grande quantidade de outros municípios, então a questão da demora. Salientou que 

hoje acha que é uma cirurgia, solicitando auxílio ao Eduardo. Vereador Eduardo, informou 

que o escopo do projeto é a questão das cirurgias de alta complexidade, o que prevê o 

contrato é que nós vamos pagar uma pequena taxa para Farroupilha em relação ao número 

de habitantes e ao final disso tu ganha uma cirurgia que seria o custo de R$ 20.000,00 por 

uma de alta complexidade, o que é praticamente “dado” perto do valor que é uma cirurgia 

de alta complexidade. Além disso, se mantém a referência com o Município de Farroupilha, 

na alta complexidade. Informou que esse último ano, foi o que mais se fez cirurgias de alta 

complexidade, além dessa uma foram feitas mais quatro pela Portaria 90. Vereadora 

Rogéria, informou que se refere a questão da demora no atendimento, destacando que sabe 

que são muitos municípios, mas quem sabe pontuar um horário, pois todo mundo chega 

meio dia suponhamos, então as pessoas tem que ficar esperando por um longo período de 

tempo, de repente se possa conversar com a direção do hospital para ver se não dá para 

intercalar, alguns chegam ao meio dia, outros meio dia e trinta, outros uma hora, para dar 

esse tempo, para o pessoal não ficar tanto tempo ali esperando, sendo que muitas vezes a 

salinha fica até apertada. Solicitou que o Executivo dê uma conversada para ver essa 

questão. Vereador Fábio, salientou que especificamente nessa questão de ortopedia e 

traumatologia, não é essa questão que a Rogéria está colocando, pois ali se trata de 

atendimento geral. Salientou que a questão do atendimento geral será discutida em um 

outro momento, pois existem muitos problemas, mas a questão especifica traumatologia e 

ortopedia é válido, e que o atendimento geral será tratado em outro momento. Vereador 

Mário, concordou com o vereador Fábio e mais uma vez só para lembrar valores, alto Feliz 

paga um valor dá para dizer irrisório por mês R$ 1.712,00 e por ano R$ 20.547,00, mas como 
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o Hospital atende muitos municípios, sendo trinta e quatro municípios e cada município 

contribui conforme a sua população, então, o Hospital fatura por ano, toda a região, nos 

trinta e quatro municípios R$ 3.369.405,00, só para ter uma ideia de como nosso valor é 

pequeno, mas como no total o Hospital envolve valor muito alto. Vereador Eduardo, 

informou que o projeto visa como o colega Fábio declarou, visa a parte da traumatologia de 

alta e média complexidade, não visa a questão dos atendimentos eletivos. Salientou que é 

uma contribuição irrisória, perto do que tu já vai receber como contrapartida do Hospital 

que é uma cirurgia de alta complexidade, eis que, se hoje você vai pagar particularmente 

pelo município vai despender uns R$ 40.000,00 dependendo do tipo de cirurgia. Informou 

ser favorável ao projeto, salientando que se tem que manter-se alinhado com a referência já 

colocada e as outras questões, como vereadores, temos sim que fazer visita ao Hospital, 

fazer incursões para poder ajudar ao máximo possível nossos munícipes. Presidente colocou 

projeto em votação.  Vereador Eduardo, aprovo. Vereador Mário, aprovo. Vereador Fábio, 

aprovo. Vereadora Rogéria, aprovo. Vereador Jair, aprovo. Vereadora Irini, aprovo. 

Vereadora Maria, aprovo. Vereador Miguel, aprovo. Projeto aprovado. Projeto aprovado 

por unanimidade. Presidente informou que foram aprovados sete projetos do Executivo e 

que um ficou na comissão de pareceres. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Vereador Jair, salientou que sua indicação 

de colocar um quebra-molas, aliás colocar três quebra-molas, aqui na Avenida A. J. Renner, 

sendo que já havia conversado com o Executivo para ser colocado quebra-molas baixinho 

com a faixa de segurança em cima, para evitar acidentes. Destacou que outro dia vindo de 

moto, sabe que tem que parar, parou e veio um cidadão com carro que acha que estava a 

uns 100 por hora descendo a Avenida A. J. Renner. Salientou que o pessoal que mora aos 

arredores e que faz caminhada pediram para que fosse realizada indicação para a colocação 

do quebra mola antes que dê uma tragédia. Referente à sua outra indicação tem 

conhecimento que tem muitos colonos que tem as máquinas de colher milho seco, então 

queria ver se a prefeitura poderia fazer um convênio com eles para ajudar com cinquenta 

por cento que seja, para colheita do milho seco, pois muitos que estão colhendo milho seco 
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não estão mais fazendo silagem daí ver a possibilidade de o município ajudar alguma coisa 

para os colonos. Parabenizou o Executivo pela rótula que foi feita na entrada do Morro Belo, 

que ali já deu acidente e que foi feito para se evitar acidentes. Salientou que tem muitos 

elogiando, mas também muitos criticando a rótula, mas que é só até se acostumar que vai 

dar certo. Vereadora Rogéria, quanto a indicação referente ao lixo, sabe que é um assunto 

de vários mandatos, inclusive dos anteriores também, mas que é uma preocupação, 

principalmente onde há crianças, onde há idosos em uso de fraldas geriátricas, sendo que dá 

um odor muito desagradável, cria insetos, roedores. Salientou que se dispõe a ir junto e 

conversar com a empresa, porque também tem a questão da coleta, salientando que na 

escola é trabalhada a reciclagem, sendo feito todo um trabalho com as crianças de 

selecionar o lixo e quando tu vês, o lixo é recolhido e jogado no mesmo caminhão e 

triturado. Destacou que nada adianta se trabalhar conscientizar as crianças, se no final o 

resultado não é satisfatório e como se sabe esse ano de 2025 a questão ambiental será bem 

pontuada devido a situação do meio ambiente, então fica a sugestão para que o Executivo 

vá atrás e cobre as providências. Vereador Fábio, salientou que aproveitando a questão 

especifica colocada pela colega, tem a questão do Morro das Batatas, eis que parece que o 

pessoal que mora mais para o fundo do Morro das Batatas tem que trazer o lixo até o 

Ricardo Schmitz, informando que teria que sentar e conversar com a empresa, pois eles vêm 

pelo Arroio Feliz e não teria nenhum impedimento de eles passarem pelo Morro das Batatas 

e fazerem essa coleta na casa das pessoas, isso não geraria custo adicional ao Município 

nenhum, porque eles vêm do Arroio Feliz, fazem a coleta, coletam Morro das Batatas e vão 

embora, sendo uma das reclamações do pessoal no período da campanha e oportunamente 

agora a Rogéria está colocando isso. Solicita pessoalmente ao prefeito que seja visto isso aí. 

Vereador Mário, informou que vai reforçar a indicação que o Jair fez do quebra-molas, 

salientou que já estava preocupado, mas que não iria pedir para não parecer que quer se 

favorecer, pois seu prédio está lá, mas é importantíssimo, pois aquela descida tem gente que 

vem chutado e é mesmo perigoso. Parabenizou a administração pelos projetos bons que 

vieram hoje, pois só são aprovados projetos bons, e como falou na posse, gostamos de 

aprovar projetos bons. Agradeceu aos deputados que foi lido a pouco no início e que 
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mandaram recursos, sendo bom lembrar o nome deles novamente Heitor Schuch, Daniel 

Trzeciak, Franciane Bayer, Bibo Nunes, tem que lembrar essas pessoas publicamente porque 

estão ajudando muito o Alto Feliz. Desejou que o ano seja tranquilo entre os nove 

vereadores, sem brigas, porque cada vereador tem a sua posição e cada um tem que 

respeitar a posição e o voto do vereador, sendo que o importante é que não pode ter 

questão pessoal nos votos. Salientou que muitas vezes faz voto que não é simpático, nem a 

prefeito e nem a um ou outro, mas quer deixar claro que seu voto nunca é questão pessoal, 

e que vota pelo que acha melhor para a maioria das pessoas e para o Município. Por fim 

desejou um ótimo 2025 para todas as pessoas, não só para os vereadores, mas para todas as 

pessoas do município e pessoas em geral.  Vereador Eduardo, destacou que sua primeira 

indicação é a respeito da programação da inclusão de dois exames que não são ofertados 

hoje pelo Sistema Único de Saúde, pela rede privada já e ofertada, mas que é de extrema e 

fundamental importância para que se possa incluir no pré-natal a nossas munícipes que 

fazem o pré-natal dentro da Unidade Básica de Saúde, com esses exames se consegue captar 

precocemente uma má formação na criança, conseguindo fazer com que esse pré-natal seja 

mais qualificado reduzindo danos para essa gestante e para esse bebê, é de fundamental 

importância, o custo benefício é irrisório perto do benefício que vai ter essas gestantes. 

Destacou que na questão da justificativa a própria secretária endossa a proposta. Em relação 

à segunda indicação da faixa de segurança, um dos pais me procurou relatando que a faixa 

de segurança estaria alocada fora da construção da Rua coberta, então a indicação é para se 

estudar onde fica o melhor posicionamento dessa faixa de segurança, trazendo para baixo 

da cobertura, porque algumas crianças estão atravessando no meio entre os carros, sendo 

importante levantar essa questão e sanar da melhor forma possível. Desejou ótimo 2025 a 

todos os colegas, e que se possa fazer um ótimo trabalho junto. Informou ao presidente que 

na próxima sessão irá realizar uma das indicações como bancada, de propiciar um espaço 

todas às segundas feiras às 18 horas, podendo ser no plenário ou anexo ao plenário para que 

se possa trocar ideias antes da sessão, assim se consegue ampliar o debate e quando se 

chega se tem uma ampliação muito maior de ideias para se trocar e poder contribuir para o 

nosso Alto Feliz.  Vereador Geraldo, salientou que já está no quarto mandato e que sempre 
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pensa no melhor para o povo que lhe colocou aqui. Salientou que não é marionete de 

ninguém e que seu voto é pela sua consciência e que se achar que é em prol do povo sempre 

irá votar a favor se o projeto for bom e que não votar por favoritismo sendo que sempre 

deixou isso claro enquanto vereador e assim o fará. Sobre transparência informou que a 

partir de quinta-feira todos os projetos que aqui serão votados, nós temos a transparência e 

gosta de trabalhar transparente, será anunciado no informativo do Alto Feliz, o projeto que 

é votado e como foi votado, e que se algum vereador tiver alguma dúvida que venha falar 

pessoalmente, sendo que sempre está aberto a conversar e que fala com todos igualmente e 

que quando assumiu na outra vez foi o mais votado foi presidente e convidou a todos para ir 

a Brasília, pois lá está o dinheiro e os resultados estão ai de várias e várias obras, feito por 

vários vereadores, por vários deputados, pois se ficar sentado aqui não vai cair nada do céu, 

isso todos vocês sabem. Destacou que algumas emendas não saíram no final do ano, mas foi 

encaminhado por vários e várias foram pagas e alguns chegaram dia 27 de dezembro. 

Solicitou que os vereadores se comuniquem com seus deputados, vejam quando é o melhor 

momento. Destacou que passou por uma situação bem chata do seu modo de ver, pois está 

sentado nessa cadeira pela quinta vez, e que sempre saiu pela porta da frente, por onde 

entrou e nunca teve um apontamento do Tribunal de Contas, e que não será dessa vez que 

vai ter. Salientou que quer trabalhar em prol do povo em conjunto de amizade com cada um 

e cada uma de vocês.  Por fim, presidente encerrou a Sessão, informando que a informou 

próxima Sessão Ordinária ocorrerá no dia 28 de janeiro de 2025 às 19 horas. 

3)  OCORRÊNCIAS NA SESSÃO PÚBLICA  

Não houve ocorrências. 

4) ENCERRAMENTO 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão cuja ata será 

assinada, após a devida aprovação do plenário pelo Vereador Presidente, pela 1º Secretária 

e demais Vereadores.  
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